

Fecha	Sección	Página
29.09.2009	Primera	16

Tabasco, otra vez en problemas

Roberto Barboza Corresponsal

RANCHERÍA EL CENSO, Tab.— Las intensas lluvias que afectan al municipio de Centro evidencian el atraso de las obras del Plan Hídrico Integral de Tabasco (PHIT), comprometidas por la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Este, señalaron las autoridades del ayuntamiento de Centro, es el caso del puente vehicular que aún no terminan sobre el canal de alivio construido por la Conagua, y por lo cual familias de tres rancherías quedaron incomunicadas al desbordarse el río La Sierra.

En noviembre de 2008, la Conagua construyó en el río La Sierra una ventana en la margen derecha, así como un canal de alivio para llevar el agua de las crecientes hacia el sistema de lagunas Los Zapotes, y evitar que se inundara la ciudad de Villahermosa. Y para garantizar que durante su operación no se quedaran incomunicadas las localidades aledañas a la capital, se decidió construir el puente.

La Conagua adjudicó esa obra a la empresa Construcciones y Diseño, SA de CV, por un monto de 46 millones, pero apenas lleva 50% de avance.

Así, con el crecimiento de la corriente del río La Sierra, este fin de semana el caudal del canal de alivio creció desmesuradamente y actualmente es imposible cruzar sobre ese camino.

El nivel de La Sierra se ubicaba a 49 centímetros de su escala crítica que es de 7.49 metros, informó la Conagua. Algu-

nas familias empezaron a tomar sus precauciones al desalojar sus viviendas y trasladarse a casas de familiares.

Los habitantes de comunidades rurales asentadas en zonas bajas del municipio de Centro son afectadas por el desbordamiento del río La Sierra, luego de que su cauce empezó a recibir los escurrimientos de lluvias registradas en la sierra de Chiapas y Ta-

basco. Amplias superficies de potreros, arroyos y lagunas que en esta temporada tradicionalmente captan los escurrimientos del río La Sierra, han empezado a llenarse del líquido.

Cada año lo mismo

Año con año, habitantes de las comunidades ribereñas de esta zona sufren por las inundaciones en sus viviendas y caminos.

El ayuntamiento de Centro informó que detectaron que 15 familias están en peligro de padecer problemas de anegación, por lo que se les recomendó salir de sus casas.

Las autoridades mencionaron que personal del ayuntamiento les ofreció ser trasladados al albergue temporal que se instalará en la primaria *Manuel Correa Rovirosa* de la misma demarcación.

Detectamos que 15 familias están en peligro de padecer problemas de anegación, por lo que se les recomendó salir de sus casas"

Autoridades municipales



Página 1 de 2 \$ 30575.61 Tam: 281 cm2 AHERNANDEZ



Fecha	Sección	Página
29.09.2009	Primera	16



REZAGO EN PLAN HÍDRICO. Amplias zonas de pastizales y caminos rurales del municipio de Centro empezaron a inundarse por la creciente del río La Sierra